
Venerdì 12 

Dicembre 2008 AsSISI - BASTIA UMBRAcoRRl'~ 
• Annullo filatelico per i trent'anni del gruppo mineralogico 

Natale nel Parco, primi appuntamenti 
ASSISI -Torna anche quest'anno l'appunta del territorio, iniziativa che darà il via alla quando concluderà i festeggiamenti del 
mento con "Natale nel Parco". Uente Parco progettazione di un itiJ).erario per gli stu trentennale. Con il Circolo numismatico 
del Subasio organizza anche per queste fe denti da insierire nell'offerta didattica per filatelico assisano verrà realizzato un annul
stività natalizie originali iniziative per chi le scuole previo parere della Regione. "Il lo filatelico con l'emblema del gruppo. Le 
ama la natura e la montagna, ma anche percorso che si vuoI proporre - spiega il Poste italiane saranno presenti con un di
concerti e spettacoli per grandi e piccini. presidente del Parco, Mariano Borgognoni staccamento al laboratorio ecologico di geo
Primo appuntamento domani con "Il Ca -realizzato in collaborazioni con le istituzio paleontologia presso la sede del Parco dalle 
stello di Armenzano e gli altri Castelli di ni e le associazioni presenti sul territorio, ore 14 alle 20. Un riconoscimento impor
Poggio·, incontro organizzato con il Gump vuole costituire un occasione per conosce tante per il gruppo, che da anni conduce 
-Gruppo umbro mineralogico paleontologi re e comprendere le origini, la formazione visite didattiche guidate alla mostra perma stita una mostra filatelica con tematica pale 1edomenica 4gennaio 2009 dalle 14 alle 
co e con la Pro loco di Armenzano per far e la storia della nostra identità civile, socia nente di geopaleontologia, aperta anche do ontologica e mineralogica. Le due esposi 19. Per informazioni, 075.8155290 oppure 
conoscere ai ragazzi delle scuole le valenze le e religiosa". Sempre il Gump sarà prota menica. Durante le aperture della mostra zioni sono visitabili domenica 21, venerdi 3397743826, sito www.gumpassisi.it. 
ambientali, gli usi, i costumi e le tradizioni gonista della giornata di domenica 14, per Natale nel Parco 2008 sarà anche alle- 26 e domenica 28 dicembre 2008, giovedì Valentina Antonelli 

Subasio AI parco molte iniziative per le feste natalizie 

La nuova candidata spara a zero sul Partito democratico e la giunta Lombardi 

Aristei: "Sì, mi metto in gioco"
 
la leader delle Liste Civicheprenota lapoltrona da sindaco
 

BASTIA UMBRA - "Roba'vecènia" 
ha commentato un cittadino senten
do parlare di Pip, ex Mattoio escuo
le. L'Aristei ha confermato: "Si, ro
ba vecchia, di cui nessuno vuole 
più sapere nulla". Questi itoni brio
si della conferenza stampa che si è 
tenuta ieri sera presso la Sala della 
Consulta del municipio bastiolo, 
durante la quale il candidato sinda
co delle Liste Civiche ha conferma
to la propria missione in vista'delle 
amministrative 2009: "Mi metto in 
gioco, enon lo faccio per una poltro
na, né per obbedire a obblighi di 
partito" ha spiegato l'Aristei "se il 
mio scopo fosse stato quello di occu
pare una poltrona, avrei potuto ac
cettare l'offerta del Partito Demo
cratico. Invece mi trovo d'accordo 
con Luigino Ciotti: il gruppo piddi
no manca di discontinuità e autoa
nalisi. Mi dispiace che l'accordo di 
coalizione non si sia potuto raggiun
gere, per quei partiti che erano 
pronti a sostenermi". E sul Pd, o 
meglio sarebbe dire sul coordinato
re del Pd bastiolo, Roberto Capoc
chia, si èespresso anche il consiglie
re comunale Adriano Brozzetti, ieri 
al fianco del candidato Aristei: "Al
le banalità di Capocchia, che ci ac
cusa di accordi stretti con il centro
destra, non intendiamo nemmeno 
replicare. Anche nel 2004 il centro
sinistra decise di improntare la cam
pagna elettorale sulle critiche rivol
te nei nostri confronti; segno di 
mancanza di contenuti. La verità è 
che le Liste Civiche sono al di so
pra delle ideologie politiche eaper
te al contributo della cittadinanza 
tutta". Ma non sono mancate osser
vazioni fatte nei confronti del gover
no Lombardi, condivise dal candi
dato Aristei con il consigliere comu
nale Luigino Ciotti, presente alla 
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questa legislazione, dichiarando 
che agovernare devono essere i par
titi enon le liste civiche. "lo gover-
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conferenza stampa; "n sindaco ha 
attaccato a morte le Liste Civiche, 
fin dai primi consigli comunali di 

no, io decido"; questa è democra
zia? Qu~sta maggioranza non ha 
ìnài --perme8SEl- .aJl'opPQS~izjoI.!~, di 
svolgere il suo ruolo. Edire chrsi -'
tratta di un'opposizione variega
ta!". Ma quali sono le strategie che 
guideranno il programma della quo
ta rosa delle amministrative 2009? 
"Salvaguardia dei posti di lavoro e 
strategie di sviluppo strategico del
la città" ha annunciato il consigliere 
Bruno~i "ovviamente strutturando 
progetti che siano rispondenti alle 
esigenze della cittadinanza ecompa
tibili con il quadro economico adi
sposizione". "A questo proposito, 
intendo evidenziare che le Liste Ci
viche si reggono autonomamente 
dal punto di vista economico" ha 
puntualizzato l'Aristei "motivo per 
cui in campagna elettorale non offri
remo grandi cene ai nostri elettori; 
ma etica politica, quella si". 
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A Le Stuoie di Santa Maria degli Angeli 

Concerto di Natale a teatro 
contro la fanle nel mondo 

ASSISI - Si svolgerà questa sera alle 21, presso il teatro "Le Stuoie", 
accessibile dal piazzale della basilica di Santa Maria degli Angeli accan
to alla casa di accoglienza francescana "Domus Pacis", il concerto di 
Natale a favore del Comitato italiano per il programma alimentare 
mondiale delle Nazioni unite (Pam, la più grande agenzia umanitaria 
nel mondo che ogni anno porta aiuti umanitari ~ 90 milioni di persone). 
nconcerto sarà tenuto dal coro dell'università de'gli studi di Perugia, 
direttO dal maestro Antonella Masciotti, ed è organizzato dagli studenti 
dell'ateneo perugino presso le sedi distaccate di Assisi, Foligno eNarni, 
rappresentati dalle associazioni studentesche "Lares" e "Prospettiva
Mente" d'inteSa con il comune di Assisi. Tra i soggetti patrocinatore 
dell'evento, Regione Umbria, università di Perugia, l!genzia di promo
zione turistica dell'Umbria, Comune di Foligno, Comune di Narni, 
diocesi di Assisi, diocesi di Foligno, centro studi Città di Foligno, 
centro studi superiori per il Thrismo -Cst Assisi, e dalla scuola prima
ria del Convitto nazionale "Principe di Napoli" di Assisi. 

Volo della speranza 
----.per:!JJ! trapianto 

aMilano' --'
ASSISI -Un volo tutto specia
le èpartito ieri sera dall'aero
porto umbro di Sant'Egidio. 
Un volo di speranza per un 
uomo di Santa Maria degli 
Angeli, in attesa di un trapian
to di fegato. 
Ieri, nel tardo pomeriggio, la 
bella notizia; in un ospedale 
di Milano c'è per lui un fega
to compatibile. 
La prefettura di Perugia ha 
disposto in tutta velocità la 
partenza di un volo per il ca
poluogo lombardo, in modo 
da permettere l'operazione il 
prima possibile; si tratta infat
ti di un intervento della mas
sima urgenza, che deve esse
re eseguito non appena viene 
donato l'organo che minimiz
za il rischio di rigetto. 
Tra i trapianti, in particolare, 
quello di fegato èuno dei più 
delicati, perchè costituisce 
molto spesso l'unica opportu
nità per chi è colpito da ma
lattie croniche di tornare avi
vevere una vita piena, norma
le. 
Il caso dell'assisano rappre
senta una significativa storia 
di speranza per un uomo e 
per la sua famiglia. 
Un'occasione che fa riflettere 
sulla grande importanza che 
riveste la donazione di orga
ni, un atto che molto spesso 
può garantire aun altra perso
na una seconda possibilità. 

ACannara 
incontro con Bocci 
.per parlaredi,crisi .._ 
CANNARA lval.ant.) - Ci sarà 
anche l'onorevole Giampiero Boc
ci del Pd all'auditorium di San 
Sebastiano per parlare di "Legge 
fmanziaria e crisi economica". 
L'incontro èoggi alle 18 everterà 
sul possibile impatto della crisi 
economica mondiale sul tessuto 
produttivo umbro. In particolare, 
si cercherà di valutare le conse· 
guenzesull'attività di Cannara. 
L'iniziativa vuole essere un punto 
di partenza per il coinvolgimento 
sempre più attivo e consapevole 
dei cittadini su tematiche di inte
resse generale. Per questo il coor
dinamento comunale Pd ha piani
ficato una serie di incontri su te
mi come la scuola, la sanità e 
l'economia. Un "tentativo di tor
nare a una politica attiva, vicina 
alle esigenze della gente e in gra
do di rispondere alle problemati
che della popolazione rappresen
ta il filo conduttore del nuovo co
ordinamento del Pd cannarese", 
spiega il coordinamento, ribaden
do come "le linee di indirizzo defi
nite nelle prime riunioni sono sta
te prontamente messe in pratica 
dal coordinatore Roberto Baronti
ni e dalla neo eletta segreteria". 
"La stessa segreteria -si rende no
to - per due giorni a settimana, 
manterrà aperta la locale sezione 
del Pd; un punto di riferimento 
per tutti i cittadini che vorranno 
richiedere informazioni, porre 
quesiti ofornire idee valide per il 
miglioramento della qualità della 
vita nel Comune di Cannara". 


